Actualités du mardi 22 mai 2007

Carte postale #1 d'Islande



Reykjavik, capitale de l'Islande

Bonjour à tous,

On ne sert pas de repas chaud à bord du vol de **Primera**, mais des sandwiches que l' on peut acheter en dollars canadiens. Toutefois, seulement quatre

ches que l' on heter en dollars ns. Toutefois, ent quatre

heures et demie de vol séparent Montréal de Reykjavik, capitale de l'Islande.

Ce pays de feu et de glace apparaît d?abord comme une énigme, avec ses mots aux longues suites de consonnes et un accent tonique tout à fait *viking*. Merci se dit *takk*, l' accent soulignant tout le poids des deux k avec ferveur!

Des paysages allongés en toile de fond, Reykjavik présente une architecture moderne et soignée, des terrasses



Luce Prud'homme, directrice générale de TMR et Anton Antonsson, directeur réceptif du voyagiste islandais Terra Nova / Heimsferdir.

bondées de têtes blondes et des piscines d'eaux thermales populaires, ce qui en fait une ville tout à la fois exotique et mystérieuse.

J' ai apprécié ma visite au **Musée national** et sa magnifique exposition permanente, *Making of a nation*. C' est un must si l' on veut puiser dans les racines de l?histoire et de l?héritage viking de cette nation. Je rapporte de belles photos de la ville, prises de la terrasse du 4^e étage de l' édifice **Perlan**, en forme de dôme argenté.

Le pays compte environ 300 000 habitants et la capitale 180 000. Au fait, on se remet facilement du décalage horaire qui n' est que de quatre petites heures. En revanche, il faut s' habituer au jour qui lève vers 4 h 30, ces temps-ci, et qui ne se retire que vers 23 h!

Amitiés ! Marie-Andrée



On fait fi des 12 degrés C dehors en se prélassant dans les piscines d'eaux thermales.